
3 Pièces

101 m²

Réf. PP6-928

1 890 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Propriétés  Parisiennes  Sotheby's  International  Realty  présente  en

exclusivité l'immeuble "7K7", adresse exclusive au cœur du quartier de

Saint-Germain-des-Prés,  à  deux  pas  de  la  place  Saint-Sulpice  et  du

jardin  du  Luxembourg.Aux  derniers  étages  avec  ascenseur,  un

appartement en duplex d'une surface de 80.23 m2 Carrez (101.60 m2

au sol) en parfait état.Il se compose de :Au 4e étage : une entrée, deux

chambres avec rangements, deux salles de douches avec wc.Au 5e et

dernier étage : un séjour traversant de 26 m2 avec verrière et velux, une

cuisine équipée, un wc séparé.Cet appartement profite ...

Propriétés Parisiennes Sotheby's International Realty presents the '7K7' building, an

exclusive  address  in  the  heart  of  the  Saint-Germain-des-Prés  district,  just  steps

away from Place Saint-Sulpice and the Luxembourg Gardens.On the top floors with

an  elevator,  a  80.23  sq.m  –  101.60  sq.m  on  the  ground  (909  sq.ft)  duplex

apartment  in  perfect  condition.It  features:On  the  4th  floor:  an  entrance,  two

bedrooms with storage, two shower rooms with toilets.On the 5th and last floor: a

26-square-meter (280 sq.ft) through living room with a glass partition and skylights,

an equipped kitchen, a separate ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 6E SAINT-SULPICE

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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